

l'Agence canadienne de développement international (ACDI) avec le mandat de coordonner et d'élargir les programmes d'aide existants. L'ACDI a été appelée à œuvrer dans des secteurs complexes, mais d'une grande portée sociale comme le développement rural intégré et la santé publique. Le programme canadien d'aide au développement est appréciable. Au cours des cinq prochaines années, le Canada contribuera 16 milliards de dollars à l'aide au développement. En 1988, le Canada figurait avec la France au premier rang des pays les plus généreux parmi les pays membres du Sommet économique, en tenant compte du rapport aide officielle au développement/produit national brut, et au septième rang des pays de l'OCDE. Le Canada



continuera d'aider les pays en développement, particulièrement les pays les plus pauvres, à faire face à leurs problèmes d'endettement et de développement.

